



Die Edeldame des Teilens

Waldkindergarten feiert das Fest der Hl. Elisabeth



Dass neben St. Martin auch andere Heilige Gutes getan haben erfuhren kürzlich die Kinder des Waldkindergartens. Gemeinsam mit Eltern und Verwandten feierten sie das Fest der Hl. Elisabeth. Auf dem mit Kerzen beleuchteten Waldweg zum Brotzeitplatz erstreckte sich in der Dämmerung ein Lichtermeer aus selbstgebastelten Laternen. Auf dem Weg durften die Kinder das Leben und Wirken der Hl. Elisabeth mit allen Sinnen erfassen.

Am Brotzeitplatz wurde die Geschichte der Hl. Elisabeth durch das Erzieherenteam den Kindern und Eltern anhand eines Puppentheaters nähergebracht. Elisabeth, die mit ihrem Ehemann Ludwig auf der Wartburg wohnte, konnte die Not der Menschen nicht länger ertragen und verteilte ihre Habe an die Bedürftigen. Für die passende musikalische Umrahmung sorgte Solistin Monika Hummel und Musiker Uwe Kasten.

Am Buffet bei leckeren selbstgebackenen Martinsgänsen wurde bei einigen Gästen die Erinnerung an den großen Heiligen, der seinen Mantel teilte, wieder wach.

Durch das „Teilen“ der Kinder und Eltern wurde im Anschluss ein stattlicher Geldbetrag gesammelt, der den Kindern der Pestalozzischule und aktuell den Opfern des Taifuns auf den Philippinen gespendet wird.